

**Charles Spencer** studierte an der Royal Academy of Music in London und an der Hochschule für Musik und darstellende Kunst Wien (heute: mdw). Mit zahlreichen Preisen ausgezeichnet, zählt Charles Spencer zu den international bekanntesten und gefragtesten Liedpianisten.

Die Zusammenarbeit und Konzerttätigkeit mit Christa Ludwig, Bernarda Fink, Ildikó Raimondi, Elina Garanča, Thomas Quasthoff und vielen anderen renommierten Sänger:innen, führten ihn in die wichtigsten Zentren des internationalen Kulturbetriebs.

Von 1999 bis zu seiner Pensionierung 2020 hatte Charles Spencer eine Professur für Liedinterpretation für Sänger:innen und Pianist:innen an der mdw - Universität für Musik und darstellende Kunst Wien inne. Alljährlich leitet er zusammen mit Ulf Bästlein einen Meisterkurs in Husum. Außerdem unterrichtet er bei Meisterkursen in Frankreich, Portugal, Japan, Korea und China und ist gefragter Juror bei zahlreichen, internationalen Wettbewerben. 1999 wurde er zum Fellow of the Royal Academy of Music, London ernannt. Viele seiner CD-Einspielungen (u.a. mit Thomas Quasthoff) erhielten bedeutende Schallplattenpreise.



© Jan Neubert

**Charles Spencer** studied at the Royal Academy of Music in London and at the Hochschule für Musik und darstellende Kunst Wien (today: mdw). Awarded numerous prizes, Charles Spencer is among the internationally best-known and sought-after Lied pianists.

Collaborations and performances with renowned singers such as Christa Ludwig, Bernarda Fink, Ildikó Raimondi, Elina Garanča, Thomas Quasthoff and many others have taken him to the most important centers of the international concert scene.

From 1999 until his retirement in 2020, Charles Spencer held a professorship in Lied-interpretation for singers and pianists at the mdw - University of Music and Performing Arts Vienna. Every year he leads a master class in Husum together with Ulf Bästlein. Furthermore he gives master classes in France, Portugal, Japan, Korea and China and is a highly acclaimed juror at numerous international competitions. In 1999 he was appointed Fellow of the Royal Academy of Music, London. Many of his CD-recordings (i.a. with Thomas Quasthoff) have received prestigious record awards.

**Website:** <http://www.viemuc.com/deutsch/kuenstler/accompanist/charles-spencer.html>